

DIARICHESSE

COLORATION TON SUR TON* CRÈME
TONE-ON-TONE CREAM HAIR COLOURANT
COLORAZIONE TONO SOBBRE TONO* CREMA
COLORAZIONE TONO SU TONO* CREMA
COLORAÇÃO TOM SOBRE TOM* EM CREME
INTENSIV-TÖNUNGSCREME*
TOON-OP-TOON* KLEURCREME
TONE I TONE* HÅRFARVNINGSKRÈME
ALKALISCHES TONINGSKRÉM UTAN AMMONIAK
AMMONIAKITON KEVYTÄRIVOIDE*
KREMA ΒΑΦΗ ΜΑΛΛΙΩΝ ΣΤΟΝ ΙΔΙΟ ΤΟΝΟ*

*Application d'une nuance d'une hauteur de ton équivalente à la hauteur de ton initiale. / *Application of a tone of a same height to the initial tone. / *Applicazione alla stessa altezza di tono equivalente all'altezza di tono tua iniziale. / *Aplicação de uma nuance com uma altura de tom equivalente à altura do tom inicial. / *Anwendung einer Nuance auf der gleichen Tonhöhe wie die Ausgangsbasis. / *Toepassing van een nuance met dezelfde toonhoogte als uitgangspunt. / *Application af en tonehøjde på samme tonehøjde-niveau. / *Käyttö samalla tonumassalla. / *Εφαρμογή απόχρωσης στο ίδιο ύψος τόνου με τον υποκείμενο.

DIARICHESSE

HI-VISIBILITY

COLORATION TON SUR TON HAUTE VISIBILITÉ
HIGH-VISIBILITY TONE-ON-TONE HAIR COLOURANT
COLORAZIONE TONO SOBBRE TONO DE ALTA VISIBILIDAD
COLORAZIONE TONO SU TONO ALTA VISIBILITÀ
COLORAÇÃO TOM SOBRE TOM DE ALTA VISIBILIDADE
INTENSIV-TÖNUNGSCREME
MIT EXTRA-SICHTBAREN REFLEXEN
ULTRAZICHTBARE TOON-OP-TOON-KLEURING
TON I TON HÖJ SYNLIGHED
TON I TON, HÖG SYNLIGHET
KEVYTÄRI, HEIKKUVAT SÄVYT
ΒΑΦΗ ΣΤΟΝ ΙΔΙΟ ΤΟΝΟ ΜΕ ΜΕΓΑΛΗ ΕΝΤΑΣΗ

L'Oréal Professionnel 14, rue Royale 75008 PARIS
TSA 10007 F 92667 ASNIÈRES CEDEX

L'Oréal London W6 8AZ
L'Oréal USA, INC., NEW YORK, NY 10017

L'Oréal España S.A.
C/ Josefa Valcárcel, 48 - 28027 Madrid
L'Oréal-DIVISION PRODUITS PROFESSIONNELS-PARIS
distr. Italia via Garibaldi 42, Torino

L'Oréal Portugal, LDA -
R. Dr. Ant. J. Borges, 7 - Miraflores 1495-131 Algés
L'Oréal Hellas A.E. Εθνικής Επικοινωνίας 39 Α,
N. Iovvia 142 34, Αθήνα, Ελλάδα.

L'Oréal Karlsruhe - Wien
L'Oréal Suisse S.A., Vernier
L'Oréal Nederland B.V. P.B. 505, 2130 AM Hoofddorp
N.V. L'Oréal S.A., 1082 Bruxelles
L'Oréal Danmark A/S, København
L'Oréal Norge A/S, Lysaker
L'Oréal Sverige AB, Bromma
L'Oréal Finland Oy, Espoo

www.lorealprofessionnel.com
MADE IN SPAIN

⚠️ CONSIGNES D'UTILISATION : LIRE AVANT UTILISATION

CE PRODUIT N'EST PAS DESTINÉ À ÊTRE UTILISÉ SUR LES PERSONNES DE MOINS DE SEIZE ANS.
FAIRE, DANS TOUS LES CAS, UN TEST D'ALLERGIE CUTANÉE IMPÉRATIVEMENT 48 HEURES AVANT CHAQUE APPLICATION DE CETTE COLORATION. LES ALLERGIES POUVAIENT SE DÉVELOPPER DE FAÇON SUDDAINE. MÊME SI VOUS AVEZ DÉJÀ APPLIQUÉ AUPARAVANT CE PRODUIT OU UN AUTRE COLORANT À VOTRE CLIENTE.

IMPORTANT : LA COLORATION PEUT PROVOQUER UNE RÉACTION ALLERGIQUE OÙ, DANS CERTAINS CAS RARES PEUT ÊTRE GRAVE. POUR VOUS ET VOTRE CLIENTE, POUR AIDER À PRÉVENIR LE RISQUE DE RÉACTION ALLERGIQUE, IL EST INDISPENSABLE DE RESPECTER LES CONSIGNES SUIVANTES :

- PORTER DES GANTS APPROPRIÉS MONO-USAGE LORS DE LA PRÉPARATION, DE L'APPLICATION ET DU RINÇAGE DU PRODUIT.
- Les températures trop élevées ou trop basses peuvent augmenter le risque d'allergie.
- Ne colorez pas les cheveux si :
- votre cliente présente une éruption cutanée sur le visage ou si son cheveu est sensible, irrité ou abîmé ;
- votre cliente a déjà fait une réaction après avoir coloré ses cheveux ;
- votre cliente a fait par le passé une réaction à un traitement temporaire noir à base de henné.

RÉALISATION DU TEST D'ALLERGIE CUTANÉE

Enlever les brucelles d'oreilles. Appliquer derrière l'oreille à l'aide d'un coton-tige suffisamment du produit colorant. Mélanger au doigt sur cuir sec pour recouvrir une surface de la taille d'un centime d'oreille (1 x 1 cm). Réappliquer en laissant sécher dans l'attente. Retoucher soigneusement le produit colorant. Attendre 48 heures sans laver, couvrir ou toucher. Si au cours de cette période vous ou votre cliente constatez des réactions anormales (des démangeaisons, rougeurs, ou un gonflement ou une zone testée au doigt. NE PAS APPLIQUER LA COLORATION.

PRÉCAUTIONS PARTICULIÈRES

EN CAS DE RÉACTION PENDANT L'APPLICATION, telle que piquements intenses, irritations, boutons, sensation de brûlure du cuir chevelu, rincer immédiatement et stopper l'utilisation. En cas de difficultés à respirer, demandez immédiatement une assistance médicale.

Avant de refaire une coloration, recommandez à votre cliente la consultation d'un médecin. Prévenez votre cliente que si, PENDANT LES JOURS SUIVANT L'APPLICATION, des démangeaisons, rougeurs, boutons du cuir chevelu ou de la peau, gonflement des yeux et/ou du visage, cloques ou sautements du cuir chevelu et/ou de la peau apparaissent, il est recommandé de consulter un médecin.

- Tenir hors de la portée des enfants. / Utiliser exclusivement avec les Diarichesse préconisés : 6 vol. (1.8%), 9 vol. (2.7%) ou 15 vol. (4.5%) maximum / Ne pas utiliser avec des eaux oxygénées supérieures à 15 vol. (4.5%). / Respecter les proportions indiquées. / Éviter le contact du produit avec la peau et les yeux, ne pas employer pour la coloration de la barbe, du moustache, ou pour un usage autre que la coloration des cheveux. Ne pas employer pour la coloration des cils et des sourcils. / Rincer immédiatement et abondamment les yeux si le produit entre en contact avec ceux-ci. En cas de lésion de contact, les rincer avec de l'eau. / Bien rincer les cheveux après application. / Préparer et appliquer le mélange de préférence dans un endroit bien aéré. / Ne pas inhaler ou ingérer. / Pour toute question relative à la sensibilité personnelle de votre cliente, recommandez-lui la consultation d'un médecin.
- Ne pas utiliser le même jour qu'un service de forme durable (permanente ou lissage) avec le Diarichesse 6 vol. (1.8%) ou 9 vol. (2.7%). Attendre 15 jours après une permanente ou un lissage durable pour appliquer la coloration avec le Diarichesse 15 vol. (4.5%). Attendre 15 jours après un défrisage pour appliquer la coloration avec le Diarichesse 6 vol. (1.8%) ou 9 vol. (2.7%).
- Ne pas utiliser si les cheveux ont été colorés par du henné ou une coloration progressive.

IL EST IMPÉRATIF QUE LES NUANCES ROUGES AU DMS/RUBILANE/CARMLANE SOIENT UTILISÉES SANS MÉLANGE AVEC D'AUTRES NUANCES.

POUR L'UTILISATION, RESPECTER LE MODE D'EMPLOI.

Reservé exclusivement à l'usage professionnel des coiffeurs-partenaires L'Oréal Professionnel. Ne peut être revendu.

MODE D'EMPLOI

1. PRÉPARATION :

- Porter des gants appropriés mono-usage. / Utiliser exclusivement avec les Diarichettes 6 vol. (1.8%), 9 vol. (2.7%) ou 15 vol. (4.5%) maximum / Ne pas utiliser avec des eaux oxygénées supérieures à 15 vol. (4.5%). / Respecter les proportions indiquées. / En cas d'utilisation d'un shampo, ouvrir immédiatement après mélange pour éviter l'écoulement du shampo et des projections dangereuses de produit.
- Dans un bol, une bouteille ou un shampo : verser 50 ml (1 litre) de crème colorante Diarichesse. / Puis ajouter 15 ml de Diarichette 6 vol. (1.8%), 9 vol. (2.7%) ou 15 vol. (4.5%), en fonction de l'intensité du résultat et de la couverture souhaitée. Les quantités de produit peuvent être diminuées en respectant les proportions 1 + 1.5 (pour ex. pour faire des demi-douces). Commandez choisir le Diarichette pour chaque application ?
- Utiliser le Diarichette 6 vol. pour : Appliquer sur des bases claires. / Appliquer sur des longueurs et pointes déjà colorées. Appliquer le jour du service de permanente ou du lissage durable pour un effet de reflet. / Utiliser le Diarichette 9 vol. pour : Retenir la même hauteur de ton. / Couvrir jusqu'à 30% de cheveux blancs (uniquement pour DIARICHESSE). Appliquer le jour du service de permanente ou du lissage durable et couvrir les cheveux blancs. / Utiliser le Diarichette 15 vol. pour : Couvrir jusqu'à 70% de cheveux blancs (uniquement pour DIARICHESSE). / Apporter un effet plus visible.

2. APPLICATION ET RINÇAGE :

- Porter des gants appropriés mono-usage. / Ne pas utiliser d'outil métallique (pinceau, peigne, ...). / Bien rincer les cheveux après le temps de pause.
- 1^{re} Application : / Sur cheveux secs non lavés, appliquer au pinceau ou à la bousille sur les racines, longueurs et pointes. / Temps de pause : 20 minutes. / Émulsionner soigneusement, rincer abondamment et terminer par un shampooing spécifique post-coloration. Applications suivantes : / Appliquer le mélange soigneusement en racines et laisser passer 15 minutes. / Puis prolonger sur les longueurs et pointes et laisser passer 15 minutes. / Dans certains cas, l'émulsionner en simple émulsion suffit. / Émulsionner soigneusement, rincer abondamment et terminer par un shampooing spécifique post-coloration. Spécificités des applications techniques : / Péntrer les mèches décolorées : le jour d'un service mèches, appliquer sur cheveux essorés à la serviette 5 minutes de temps de pause. / Colorer le jour d'une permanente ou d'un lissage durable, uniquement avec les Diarichettes 6 vol. ou 9 vol. / 5 minutes de temps de pause. / Rincer la couleur. / 5 minutes de temps de pause.

DIARICHESSE HI-VISIBILITY

Pour couvrir jusqu'à 30% de cheveux blancs, utiliser le DIARICHETTE 9 vol. et mélanger la couleur désirée 1 + 1.2 avec une nuance fondamentale de la gamme DIARICHESSE, de la même hauteur de ton que celle de la cliente.

⚠️ SAFETY INSTRUCTIONS: READ BEFORE USE

THIS PRODUCT IS NOT INTENDED FOR USE ON PERSONS UNDER THE AGE OF 16.
AN ALLERGY ALERT TEST MUST BE DONE 48 HOURS BEFORE EACH APPLICATION OF THIS COLORANT. AS AN ALLERGY CAN DEVELOP SUDDENLY, EVEN IF YOU HAVE PREVIOUSLY APPLIED THIS PRODUCT OR ANOTHER COLORANT ON YOUR CLIENT.

IMPORTANT: HAIR COLORANTS CAN CAUSE AN ALLERGIC REACTION WHICH IN CERTAIN RARE CASES MAY BE SEVERE. FOR YOU AND YOUR CLIENT, TO HELP REDUCE THE RISK OF AN ALLERGIC REACTION, IT IS ESSENTIAL TO FOLLOW THE PRECAUTIONS BELOW:

- WEAR SUITABLE DISPOSABLE GLOVES during the preparation, application and rinsing of the product.
- Temperatures << black henna >> tattoos may increase the risk of allergy.
- Do not colour the hair if:
- your client has a rash on their face or sensitive, irritated and damaged scalp;
- your client has ever experienced any reaction after colouring their hair;
- your client has experienced a reaction to a temporary << black henna >> tattoo in the past.

HOW TO PERFORM THE ALLERGY ALERT TEST:

Remove scales. Behind the ear and using a cotton-bud, apply a little of the unmixed colourant product sufficient to cover an area of 1 to 2 cm (i.e. the size of a small coin). Re-apply allowing it to dry between applications. Carefully remove the colourant compound. Leave for 48 hours without washing, covering or touching. If during the period you or your client notice any abnormal reactions, such as itching, redness or swelling in or around the test area, DO NOT APPLY THE PRODUCT.

SPECIAL PRECAUTIONS

IN CASE OF A REACTION DURING THE APPLICATION such as intense stinging, irritation, rash or burning sensation on the scalp, rinse immediately and discontinue use. In case of shortness of breath, seek immediate medical attention.

Before colouring the hair again, recommend your client consults a doctor. Advise your client that if, DURING THE DAYS FOLLOWING THE APPLICATION, itching, redness, spots on the scalp or skin, swelling of the eyes and/or the face, blisters or oozing of the scalp and/or skin occurs, it is recommended to consult a doctor.

- Keep out of reach of children. / Use exclusively with the recommended oxidants: 6 volume (1.8%), 9 volume (2.7%) or 15 volume (4.5%) maximum. / Do not use with hydrogen peroxide greater than 15 vol. (4.5%) maximum. / Use only the proportions indicated. / Avoid contact with skin and eyes. Do not use to dye a beard or moustache, or for any purpose other than colouring the hair. Do not use to dye eyelashes or eyebrows. / Rinse eyes immediately and abundantly if the product comes into contact with them and seek medical assistance. If contact lenses are worn, they should be removed before rinsing the eyes thoroughly with water. / Rinse hair well after application. / Prepare and apply the mixture preferably in a well-ventilated place. / Do not inhale or ingest. / For all questions concerning the personal sensitivity of your client, recommend consultation with a doctor. / Can be used the same day as a perm or a straightening process when the oxidant used with the colourant is either 6 volume (1.8%) or 9 volume (2.7%). / Wait at least 2 weeks after using a relaxer, a perm, or a straightening process on the hair before applying the hair colourant with oxidant 15 volume (4.5%). / Do not use if hair has been coloured with henna or with a progressive hair colourant.

IT IS ESSENTIAL TO NOT MIX SHADES WITH DMS/RUBILANE/CARMLANE WITH OTHER SHADES.

FOLLOW THE INSTRUCTIONS FOR USE.

INSTRUCTIONS FOR USE

1. PREPARATION:

- Wear suitable disposable gloves. / Use exclusively with the recommended oxidants: 6 volume (1.8%), 9 volume (2.7%) or 15 volume (4.5%) maximum. / Do not use with hydrogen peroxide greater than 15 volume (4.5%). / Use only the proportions indicated. / When a shaker is used, open immediately after mixing to avoid the shaker bursting and damage to the product overflowing. In a bowl, applicator bottle or shaker: / Pour 50 ml (1 litre) of Diarichesse cream colourant. / Add 15 ml of Diarichette 6 vol. (1.8%), 9 vol. (2.7%) or 15 vol. (4.5%), depending on the desired result. Quantities of product can be increased if more is required, provided that the proportions 1 + 1.5 are respected (to make a half-dose for example). / How can you choose the Diarichette for each application?
- Use Diarichette 6 vol. to: / Apply to light bases. / Apply to already coloured lengths and ends. / Apply on the same day as a perm or straightening procedure to add highlights. / Use Diarichette 9 vol. to: / Remain at the same level of shade. / Cover up to 30% of white hair only for DIARICHESSE. / Apply on the same day as a perm or straightening procedure to colour white hair. / Use Diarichette 15 vol. to: / Cover up to 70% of white hair only for DIARICHESSE. / Add more visible highlights.

2. APPLICATION AND RINSING:

- Wear suitable disposable gloves. / Do not use metallic tools (combs, etc.). / Rinse the hair well after the development time.
- First application: / On dry, unwashed hair, use a tint brush or applicator bottle to apply to the roots, lengths and ends. / Leave for 20 minutes. / Gently emulsify, rinse thoroughly and finish with a post-colour shampoo. Subsequent applications: / Apply the mixture to the roots only and leave to develop for 15 minutes. / Then apply to the lengths and ends and leave for 5 minutes. / In some cases, refreshing the lengths will be sufficient. / Gently emulsify, rinse thoroughly and finish with a post-colour shampoo. Special features for technical applications: / To tone faded highlights: on the day of a highlighting service, apply to towel-dried hair 5 minutes development time. / To colour the hair on the day of a perm or straightening procedure, only with Diarichettes 6 vol. or 9 vol. 5 minutes development time. / To revise colour: 5 minutes development time.

DIARICHESSE HI-VISIBILITY

To cover up to 30% of white hair, use the DIARICHETTE 9 vol. and mix the desired shade in a 50:50 ratio with a basic shade. / DIARICHESSE range, on a corresponding level.



262008789